

## AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DEL DEPARTAMENTO DE RECLUTAMIENTO, SELECCIÓN Y CAPACITACIÓN DE PERSONAL

El Departamento de Reclutamiento, Selección y Capacitación de Personal del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán (INCMNSZ), con domicilio en Av. Vasco de Quiroga, No. 15, Colonia Belisario Domínguez Sección XVI, Alcaldía Tlalpan, Código Postal 14080, en la Ciudad de México, es el responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y demás disposiciones jurídicas que resulten aplicables.

## ¿Qué datos personales recabamos y para qué finalidad?

Trataremos las siguientes categorías de datos personales: identificación, contacto, laborales, académicos, patrimoniales, socioeconómicos y sobre sus características físicas. Así como los siguientes datos personales considerados como sensibles, que requieren de especial protección: estado de salud (enfermedades que padece, alergias y medicamentos que toma) al momento de su ingreso como trabajador de este Instituto, y el resultado de las evaluaciones practicadas como parte del proceso de selección de personal.

Los datos personales que recabamos de usted los utilizaremos para las siguientes finalidades:

 Satisfacer los objetivos, funciones, políticas y/o procedimientos contenidos en los Manuales de organización, procedimientos y control interno y de calidad del Departamento de Reclutamiento, Selección y Capacitación.

Algunas finalidades pueden requerir de su consentimiento, las cuales se precisarán más adelante.

## ¿Con quién compartimos su información y para qué fines?

Le informamos que sus datos personales podrán ser compartidos dentro del país, con diversas Instituciones educativas de nivel básico, medio superior y superior, así como otros responsables, para el ejercicio de facultades propias, compatibles o análogas, de acuerdo a las finalidades que motivaron el tratamiento de sus datos personales.

Adicional a lo anterior, se realizarán transferencias sin su consentimiento, cuando ocurra alguno de los supuestos previstos en el artículo 16 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Por otro lado, se requiere de su consentimiento expreso para que sus datos sean compartidos con otras instituciones públicas o privadas, con el fin de facilitar el proceso de reclutamiento y selección:

ه SI ه NO Acepto la transferencia de mis datos para que estos sean compartidos con
otras empresas y/o instituciones públicas o privadas, con el fin de facilitar y ampliar la posibilidad del proceso de reclutamiento.
Nombre de la persona titular de la información:
Firma:
Fecha:

## ¿Cómo puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales?

Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales. Asimismo, usted deberá considerar que, la revocación de su consentimiento implicará que no le podamos seguir prestando el servicio que nos solicitó, o la conclusión de su relación con nosotros.

Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud en la Unidad de Transparencia.

Usted podrá ponerse en contacto con la Unidad de Transparencia, en caso de que requiera conocer el procedimiento y requisitos para la revocación de su consentimiento, a través del número telefónico 5554870900, extensiones 8206 y 5990, enviar un correo electrónico a la dirección <u>unidad.transparencia@incmnsz.mx</u> o acudir personalmente a la Unidad de Transparencia, ubicada en Av. Vasco de Quiroga, No. 15, Colonia Belisario Domínguez Sección XVI, Alcaldía Tlalpan, Código Postal 14080, en la Ciudad de México.

Para conocer mayor información sobre los términos y condiciones en que serán tratados sus datos personales, los terceros con quienes compartimos su información personal y la forma en que podrá ejercer sus derechos ARCO, puede consultar el aviso de privacidad integral del Departamento de Reclutamiento, Selección y Capacitación de Personal de en la siguiente dirección electrónica:

https://www.incmnsz.mx/Avisos-de-Privacidad/Reclutamiento-Seleccion-Capacitacion.pdf

Última actualización: 4 noviembre 2025

Elaboró	Revisó	Validó
Lcda. Gloria Guadalupe Guzmán Tapia	Mtro. Carlos Augusto Sánchez Morales	Lcda. Marlene Banda Aguilar